

SEGURIDAD SOCIAL

AÑO XX

EPOCA III

Núms. 71-72

SEPTIEMBRE-DICIEMBRE

1971

MEXICO, D. F.

PUBLICACIÓN BIMESTRAL DE LAS SECRETARÍAS
GENERALES DE LA C.I.S.S. Y DE LA A.I.S.S.
ORGANO DE DIFUSIÓN DEL CENTRO INTERAMERICANO
DE ESTUDIOS DE SEGURIDAD SOCIAL

Conferencia Interamericana de Seguridad Social



**Centro Interamericano de
Estudios de Seguridad Social**

Este documento forma parte de la producción editorial de la Conferencia Interamericana de Seguridad Social (CISS)

Se permite su reproducción total o parcial, en copia digital o impresa; siempre y cuando se cite la fuente y se reconozca la autoría.

INDICE

	Pág.
CONVOCATORIA	7
XVII REUNION DEL CPISS	11
Primera Sesión	13
Segunda Sesión	39
Tercera Sesión	67
IX CONFERENCIA INTERAMERICANA DE SEGURIDAD SOCIAL	99
Sesión Solemne de Inauguración	101
INFORME Y PONENCIAS	121
Informe del Secretario General	123
Evolución y tendencias de la Seguridad Social en las Américas	251
Programa Coordinado de extensión de la Seguridad Social al Sector Campesino	273
Relación entre la Capacitación de los Cuadros y la Eficiencia y el Rendimiento en la Organización y Gestión Administrativa en las Instituciones Latinoamericanas de Seguridad Social	313
Sistemas de Información y Evaluación de la Productividad en el Cuidado y Promoción de la Salud en el ámbito de la Seguridad Social	359
RESOLUCIONES	411
Resolución No. 73	413
Resolución No. 74	414
Resolución No. 75	415
Resolución No. 76	418
CEREMONIA DE CLAUSURA	423
RELACION DE PARTICIPANTES	433

CEREMONIA DE CLAUSURA

* * *

PALABRAS DEL SEÑOR PRESIDENTE DEL COMITE
INTERAMERICANO DE SEGURIDAD SOCIAL,
LIC. CARLOS GALVEZ BETANCOURT

Señor Presidente, Señores Representantes de los Organismos Internacionales aquí acreditados, Señores Delegados: Deseo expresar a todos ustedes, mi profunda satisfacción por haber compartido estos días de trabajo en los cuales, invariablemente, estuvo presente la voluntad de todos y cada uno de que llegásemos a resultados positivos. Puedo asegurarles que en lo personal, he adquirido muchos conocimientos con motivo de esta Reunión, muchos de ellos relacionados con la Seguridad Social, pero uno que me parece muy importante, es el que, con la cordialidad, con la frase amable, con que aquí se acostumbra decir las cosas, resultó muy fácil que nos hayamos entendido hablando siempre con toda franqueza y que, de manera directa aborda-

remos los distintos problemas que preocupan a nuestras Instituciones, nuestros gobiernos y nuestros pueblos, para que logremos llegar a más amplios conocimientos que nos permitan en la práctica aplicarlos, y ver si es posible que de manera acelerada vayamos mejorando los niveles de Seguridad Social en nuestros países. Soy un convencido de que no es a través de la palabra como vamos a lograr de inmediato la realización de los hechos, pero soy un convencido de que la palabra no sólo transmite conocimientos, sino que además motiva, que además nos hace más entusiastas, más decididos a encarar bien nuestros esfuerzos, y la forma en que aquí se ha utilizado la palabra, lo que aquí hemos escuchado nos ha impresionado y nos ha motivado de tal manera, que no sólo en el aspecto del conocimiento, sino en el aspecto de la voluntad podemos decir que hemos salido de esta IX Asamblea General de la Conferencia Interamericana de Seguridad Social, más fortalecidos. Muchas gracias a todos ustedes Señores Delegados, porque tanto como Presidente del Comité Permanente Interamericano, como Jefe de la Delegación de México, tengo que dejar constancia de la valiosa y entusiasta cooperación del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, para que nuestros trabajos pudiesen contar con todos los elementos necesarios, para que tuviesen éxito y destacar que todos los aquí reunidos y, hablo de manera muy especial en mi carácter de Presidente del Comité Permanente, porque lo he vivido de una manera directa, quedamos aún más gratamente impresionados y agradecidos de la actitud asumida por el gobierno y el pueblo de Ecuador, que en franca cooperación para el éxito de los trabajos, la actitud en especial del Señor Ministro de Previsión Social y del Trabajo, ha sido indiscutiblemente de un franco apoyo para ese éxito. Debemos reconocer y quiero dejar constancia de ello, que el ambiente de Quito, el pueblo de Quito y el gobierno de Ecuador, han sido motores muy importantes en el éxito que hemos logrado en esta Conferencia.

* * *